
 
 

Protokollauszug 
aus der 

11. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen  
vom 19.05.2009 

 
öffentlich 
Top 2.1.6 Ruhender Verkehr in der Potsdamer Mitte 

09/SVV/0354 
vertagt 

 
Frau Hüneke bringt den Antrag ein. 
 
Herr Dr. Seidel betont die Notwendigkeit, im Workshop die Bilanzierung des Stellplatzbedarfes 
darzulegen. Einschließlich Prüfung, welche unterirdischen Möglichkeiten es gebe. 
 
Herr Cornelius hält die Stellplatzbedarfsermittlung erst für möglich, wenn die Nutzung klar ist. In 
diesem Sinne sei die Terminstellung – Oktober 2009 – zu kurz gegriffen. 
 
Herr Dr. Seidel nimmt Bezug auf die Ankündigung der Baubeigeordneten, dass eine Verständi-
gung über Nutzung und Nutzungssplittung erfolgen werde. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz macht auch auf die notwendige Beurteilung der Außenwirkung auf An-
wohner aufmerksam. 
Aus zeitlicher Sicht wären bis Oktober grobe Angaben möglich. 
 
Herr Jäkel bittet zu berücksichtigen, dass oberirdische Stellplätze wegfallen werden; dies gelte 
auch für das angrenzende Wohngebiet. 
 
Der Antrag wird ebenfalls bis zum Workshop zurück gestellt. 
 
 

 


